

Guter Zweck

Lions-Club unterstützt Weiherschule

Mit 1500 Euro unterstützt der Lions-Club Hohenzollern-Hechingen die Weiherschule. Die großzügige Spende ist jetzt übergeben worden.

Hechingen. Der Lions-Club Hohenzollern-Hechingen übergab der Weiherschule offiziell 1500 Euro für die Einrichtung einer Schulküche. Mit Unterstützung des Lions-Clubs, des Fördervereins der Weiherschule und des Landratsamts konnte in der Hechinger Schule dadurch eine Lehrküche für die Grundstufenklassen eingerichtet werden.

Der letztjährige Präsident Berthold Barth betonte, dass es dem Club ein großes Anliegen sei, in die Gesundheitsvorsorge zu investieren. „Wer kochen kann, muss sich nicht von Fast-Food ernähren“, er-

läuterte er. „Neben internationalen Projekten legen wir auch großen Wert darauf, regionale Maßnahmen zu unterstützen“, so der jetzige Präsident, Prof. Dr. Breucha.

Schulleiter Wolfgang Pusch erklärte den Gästen, wie sich im Hauswirtschaftsunterricht praktisches Tun, der Erwerb grundlegender Arbeitstechniken und die Fächer Deutsch und Mathematik miteinander verbinden lassen. Ohne die Unterstützung durch eine Spende sei die Einrichtung dieser Küche, welche täglich von Klassen benützt werde, nicht möglich gewesen.

Bei einem anschließenden Gesprächskreis mit Werkstufenschülerinnen konnten sich die Gäste über die Durchführung von Berufspraktikas und der weiteren beruflichen Lebensplanung der Schülerinnen informieren.



Der Lions-Club zu Besuch in der Weiherschule: Georg Breucha (links) und Berthold Barth (rechts) ließen sich bei der Spendenübergabe von Schulleiter Wolfgang Pusch die Arbeit mit den Schülern erläutern. Privatfoto